



Certifica Fitch por sexto año consecutivo finanzas de la BUAP

La BUAP y la Universidad de Nuevo León son las únicas instituciones en México que cuentan con calificaciones A+ estables



Foto esimagen.com.mx

Por sexto año consecutivo, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla recibió la calificación A+ con perspectiva crediticia estable por parte de la certificadora Fitch Ratings.

Esta calificación significa que la universidad tiene un buen manejo de los recursos que le son otorgados, además de que cuenta con buenos sistemas de rendición de cuentas y transparencia, explicó Alfonso Esparza Ortiz, rector de la máxima casa de estudios.

“No es que tengamos mucho dinero, sino que lo que recibimos va a donde tiene que ir”, puntualizó.

Durante la entrega oficial de la calificación, acto que se llevó a cabo en el Salón Barroco del Edificio Carolino, Gerardo Carrillo Aguado, director de Finanzas Públicas de Fitch Ratings, explicó que la BUAP y la Universidad de Nuevo León son las únicas universidades en México que cuentan con calificaciones A+ estables.

Incluso, resaltó que sólo cinco estados de la república tienen sistemas financieros mejor evaluados que la universidad poblana.

La calificación que se dio a la universidad significa que se tiene una alta calidad crediticia y bajo riesgo de incumplimiento para pagar las obligaciones fiscales que tiene contraídas, detalló el representante de la certificadora.

Al considerarse los mecanismos de generación de recursos propios, así como la demanda académica y los programas de estudio, así como los avances en el pago de las deudas, Fitch Ratings determinó también otorgar la perspectiva “estable”, que representa que no se prevén cambios en la situación financiera de la institución, añadió Carrillo Aguado.